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33ª SESSÃO 

21.ª SESSÃO ORDINARIA 

 
        Ata n.º 33/2023 – Aos dezenove dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e três 
(19/06/2023), às 19h00min (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara Municipal de 
Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua Trigésima Segunda Sessão e vigésima primeira sessão 
Ordinária, com a presença de nove vereadores. Sob a Presidência do Vereador Claudeir Gordiano, 
iniciou-se a presente sessão, com a leitura do texto bíblico (Salmo 70), realizado pelo vereador  
André Faian Delfino. No EXPEDIENTE, foram apresentadas as seguintes matérias: Ata n. 32/2023, foi 
colocada em discussão e votação e aprovada por unanimidade; Oficio n. 226/2023- Autoria do Poder 
Executivo. Convidando a todos para o Quarto Soletrando que ocorrera na municipalidade de 27/06 a 
25/10/2023; Oficio n. 110/2023- Autoria do Poder Executivo. Encaminhando anexo Projeto de Lei n. 
1.245/2023;  PROJETO DE LEI N. 1.245/2023- Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Dispõe sobre a 
criação do Comitê municipal do transporte escolar no município de Lidianópolis e da outras 
providencias – foi encaminhando para as comissões de Finanças e Orçamentos, Justiça e Redação 
Final, educação, saúde e assistência social; PROJETO DE LEI N. 1.241/2023- Autoria do Poder 
Executivo. SUMULA:  Autoriza o Executivo Municipal a efetuar a abertura de Credito Adicional 
Especial no Orçamento do Município de Lidianópolis para o Exercício de 2023 e da outras 
providencias; PROJETO DE LEI N. 1.242/2023 - Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Proporciona 
nova redação ao Art. 14 da Lei n.º 1.295/2023 e o Art. 186 do capitulo II – das disposições 
transitórias do Plano de Carreira do Magistério do Município de Lidianópolis e da outras 
providencias; PROJETO DE LEI N. 1.243/2023- Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Revoga a Lei n. 
1136/2022 e institui o conselho municipal de saneamento básico e ambiental de Lidianópolis e da 
outras providencias; PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº 003/2023 - Autoria Mesa Diretora. 
EMENTA: Cria o cargo efetivo de Auxiliar de Serviços Gerais no Poder Legislativo de Lidianópolis – 
PR, e dá outras providências; INDICAÇÃO Nº 036/2023 - Autoria: Vereador Antônio A. M. Filho. 
SUMULA: Que seja providenciado implantação Cobertura tipo Guarita, (Ponto de Parada Ônibus), 
Próximo a academia da 3ª Idade, na rua Manoel Pereira, conjunto Lina Guiseline, nesta 
municipalidade. Na ORDEM DO DIA, foram apresentadas as seguintes matérias para aprovação: 
PROJETO DE LEI N. 1.241/2023- Autoria do Poder Executivo. SUMULA:  Autoriza o Executivo 
Municipal a efetuar a abertura de Credito Adicional Especial no Orçamento do Município de 
Lidianópolis para o Exercício de 2023 e da outras providencias – foi colocado em segunda Discussão 
e Votação e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI N. 1.242/2023 - Autoria do Poder 
Executivo. SUMULA: Proporciona nova redação ao Art. 14 da Lei n.º 1.295/2023 e o Art. 186 do 
capitulo II – das disposições transitórias do Plano de Carreira do Magistério do Município de 
Lidianópolis e da outras providencias foi colocado em segunda Discussão e Votação e aprovado 6 x1, 
votou contra vereador Danilo Augusto Branco; PROJETO DE LEI N. 1.243/2023- Autoria do Poder 
Executivo. SUMULA: Revoga a Lei n. 1136/2022 e institui o conselho municipal de saneamento 
básico e ambiental de Lidianópolis e da outras providencias - foi colocado em primeira Discussão e 
Votação e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº 003/2023 - Autoria 
Mesa Diretora. EMENTA: Cria o cargo efetivo de Auxiliar de Serviços Gerais no Poder Legislativo de 
Lidianópolis – PR, e dá outras providências; foi colocado em segunda Discussão e Votação e 
aprovado por unanimidade.  Nas EXPLICAÇÕES PESSOAIS, fizeram uso da palavra os vereadores: 
ANTONIO AUGUSTO MACIEL FILHO, Boa noite senhor presidente companheiros Vereador 
presidente nosso advogado Leslie, Beira Mar, Uilian Lúcia e o nosso radialista ali ao lado ali Repórter 
eu estou usando a palavra  sobre essa indicação que eu fiz é 036 lá no conjunto lá embaixo Pereira 
então o ônibus sai 6:50 o destino a perturbar e pessoal aí tem uns seis alunos eles estudam lá 
Professor sabe e eles Inclusive tem até um menino que é meu neto também tá não é por isso que eu 
estou fazendo a indicação é não é por isso não com todos que estão ali já pedirem isso aí e eles 
quando sai de manhã dando tempo tá bom tranquilo mas esses dias atrás eles têm que estar pelo 
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menos 10 minutos às vezes antes do ônibus e  às vezes tem dia de manhã que tá chovendo e não 
tem aonde eles ficarem então ah aqueles pedido sobre fazer uma guarita ali que o ônibus vai passar 
todo dia ali ele espera ali vai ser um ponto quando eles vem de volta e quando eles vai para escola 
de manhã uma abrigo que vai ter nos dias de chuva então foi aonde que eu entrei aqui esse pedido 
aqui de fazer essa guarita lá  Professor sabe sair já viu esses lá de manhã as vezes tem que levar 
guarda-chuva e sabe que o aluno não quer levar guarda-chuva prefere tomar chuva mas não ele não 
vai levar guarda-chuva para escola então só um motivo que eu fiz essa indicação também dá os 
parabéns mais uma vez nosso time ali ontem tive ali no campo ali as horas que ele passa gostosa 
você vê o movimento que dá de carro ali é incrível o pessoal que gosta do futebol aqui e não só de 
Lidianópolis como vem de fora pra gente eu que gosto e também quero dar os parabéns aos 
vereadores que tá ajudando ali no trabalho no dia o dia todo ali na no Bar a gente deixa para vocês 
são mais novo mas parabéns a todos Rosa, Isabel os meninos aí que estão trabalhando ali mas muito 
bom nosso futebol aqui tá indo muito bem Deixei que eu estou vendo aí é capaz de mais uma vez 
Nós traz caneca para nós tá jogando bem mas são essas minhas palavras muito obrigado: ROSELY 
APARECIDA PAIXÃO, Boa noite novamente Boa noite Raul amigo jocinel ali que na hora que eu 
desejei Boa noite você não se encontrava ainda obrigado pela presença quero aqui Parabenizar 
Mineiro pela sua indicação tá como se diz a gente você como Vereador há tantos mandado há 
tantos anos nessa casa de lei sempre aí se preocupando com o nosso povo principalmente aí com os 
nossos alunos da área da saúde você é muito importante e que Deus abençoe que esse projeto 
chegue ao executivo e seja assim bem avaliado de coração e que a gente tenha sim um retorno 
excelente Parabéns pela indicação do Mineiro e a todos os vereadores aí que fazem as suas 
indicação e que tá sempre aqui trazendo os trabalhos nessa casa de lei sempre pensando no bem-
estar da população e do município é isso aí Mineiro eu também faço as suas palavras a minha a 
respeito do dos momentos ontem e Lidianópolis tanto no futebol como no karatê também  que 
coisa mais linda aquelas faixas lá de karatê nossa como é gratificante ver ali aqueles alunos os pais 
com aquele amor com aquela alegria que aquela felicidade em ver os filhos ali o Josinel mesmo 
estava lá jocinel Parabéns a você teus filhos e a todos que ali se encontravam eu até comentei com 
Claudeir falei até louco podia estar aqui o benisinha certeza que no próximo tá dando capoeira 
porque o bichinho É bom mas assim é muito bonito é muito assim linda aconchegante a gente vê o 
nosso município como se diz pequeno assim graças a Deus mas tinha um coração enorme aquele 
que o mineiro falou carro movimento gente que não tinha lugar assim às vezes você achar um lugar 
Doutor para fazer um estacionamento de carro tá aí a gente saiu de lá e veio o futebol que como se 
diz Lidianópolis tá de parabéns a todos os atletas que ali tão se dedicando estão ali trabalhando 
fazendo seu futebol ali com amor e os nossos torcedores mais feliz ainda como é bonito a gente ver 
famílias crianças senhoras ali naquelas arquibancadas na beira daquele Campo vibrando e torcendo 
para o nosso querido Lidianópolis isso é muito para nós é muito gratificante Mineiro e a gente 
trabalha assim Mineiro com amor com carinho sabe com luta mesmo cansa mas é vale a pena e 
como se diz nosso povo é merecedor que era aqui agradecer a Isabel já agradeci ontem 
agradecemos Deus abençoe pelo companheirismo Isabel tá gente fica a mão na massa ali coça a 
madeira mesmo mas se Deus quiser estamos aí que Deus nos abençoe e nos proteja com uma 
semana e abençoada e iluminada se ele viesse as minhas palavras Presidente obrigado pelas 
palavras; DANILO AUGUSTO BRANCO, Boa noite demais vereadores secretária da Assistência Social 
Lucia nosso amigo também funcionário público Josinel Meneghel ao nosso Uilliam beira-mar Dr 
Lesley e a todos que estão acompanhando nós pelo Facebook pedi a palavra também a Rosa já 
colocou Mineiro já colocou falando sobre o esporte  parabenizar o professor Jorge o Alex secretário 
a Ludmila Adriene o cabeção e também o Josinel que tá aí representando o Karatê de Lidianópolis 
pelo evento o evento muito bonito um evento  que que é um evento da família o Karatê é uma 
modalidade que é individual só que a família tá junto na emoção da família tá junto ali na troca de 
faixa na hora também às vezes uma competição a emoção é muito grande então parabéns ao karatê 
até conversei com o Jorge hoje creio que no mês de agosto vai ter uma competição aqui no nosso 
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ginásio esporte vai ser sede e até coloquei para ele que a câmera de vereadores está disposição 
para estar às vezes fazendo um bar alguma coisa para eles tá arrecada no fundo deu uma ideia para 
ele a gente arrecadar fundo às vezes quer comprar mais material para o Karatê e ajudar as pessoas 
mais simples que não tem condições a gente tá aqui a câmera de vereador à disposição nesse 
trabalho junto com eles também pedi a palavra falar sobre o AE o time nosso município um time 
que tá representando é tão bonito ver faltou o Douglinha lá que sou fã daquele cara hein cara 
aquele cara vai arrebentar o campeonato aquele cara é bom então só parabenizar os amigos 
vereadores tá ajudando tem outros vereadores que ajuda de outra maneira então assim só 
agradecer ao esporte de Lidianópolis também falando sobre esporte quero colocar uma indicação é 
verbal aqui quero até peço beira-mar para a gente constar em ata  também fazer um incentivo 
atletismo hoje a gente tem um atleta aqui dentro do município que é o Pinduca é um cara que tá 
correndo em várias competições para fora para que o secretário de esporte mande um projeto para 
incentivar o Pinduca nessa batalha dele que o município também ajude ele comprar um ou doar 
uma bandeira do município para quando porque assim todas as competição que ele vai ele chega 
em primeiro ou segundo então é bonito às vezes ele tá com a bandeira do município lá  e o 
município incentivando pelo menos a inscrição e a despesa de transporte que é um menino de 50 
anos que corre 30 40 Km por dia e tá levando no nosso município em todo o Paraná então podemos 
fazer uma indicação todos os vereadores juntos pedir para o secretário bolar um projeto de lei lá 
para dar legalidade nessa ajuda aí esse atleta que é o Pinduca pedi a palavra também hoje foi levar 
minha menina na escola eu vi que que teve mais guarda dentro da escola então a gente fica feliz 
que a escola nossa está com segurança que os nossos alunos que nossos filhos nossos professores 
tenha mais segurança cada dia a gente fica feliz um projeto aprovado pela câmara de vereadores e 
que tá trazendo segurança Fabinho é o que a gente precisa de uma escola a gente sabe como que tá 
o mundo lá fora e a gente não sabe a cabeça da pessoa hoje tem muita pessoa que tá com problema 
de depressão e a gente não sabe às vezes na hora dá uma louca Doutor a pessoa entra no colégio e 
faça o pior então só agradecer só a gente fica contente por essa Conquista também já falando dos 
professores referente ao projeto 1242/2013 que altera o artigo 16 o artigo 186  do plano de carreira 
eu não fui contra o plano de carreira dos professores pelo contrário ajudei a classe  a gente chegar o 
máximo possível é junto com os demais vereadores para que eles tenham um plano de carreira legal  
Houve um erro de digitação e eu ver se eu analisei o projeto e vi que estava Doutor que estava lá 
colocando eu sei que nem um Professor Cláudio colocou no grupo que foi colocado pelas professora 
mas o prefeito falou que não podia quando eu analisei o projeto eu vi que estava o retroativo fiquei 
quieto e daí estava o erro que veio o projeto eu como Vereador assim eu vou voltar uma situação 
dando um benefício para o Jusinel e depois eu vou voltar tirando então por isso que eu me mantive 
contra respeita todos os vereadores respeito ao executivo mas eu coloquei meu voto contra porque 
eu acho que o análise foi feito do projeto e eu acabei votando conforme estava o projeto também 
falando sobre o projeto 1243 que cria o Conselho Municipal saneamento básico  e do ambiental é 
um projeto muito importante  estava dando uma lida na sessão anterior  um projeto que tudo que é 
conselho a gente traz a população para discutir então conselho a gente discute o que pode ser 
melhorado dentro do município então a criação de Um Conselho Municipal vai ajudar muito ao 
nosso município de mais só agradecer a todos  desejar uma boa noite desejar uma semana 
abençoada Uma semana  Que Deus abençoe a todos a gente fica triste com os acontecidos  Fabinho 
que aconteceu em nosso município é esse mês de junho foi bem pesado para nós aqui do nosso 
município várias perdas  de meninos  novos então a gente fica triste o que acontece não podemos 
fazer nada para  trazer de volta esses meninos Pode fazer é oração é rezar pela família para que a 
família Tenha força porque eu sei que não é fácil perder um filho perder um irmão e perder um ente 
querido da família  então só agradecer a todos e que Deus abençoe;  ANDRE FAIAN DELFINO, Boa 
noite Presidente Boa noite secretário Boa noite Beiramar, Uilliam nossos executivo Dr Lesley os 
outros vereadores a Lúcia  tá aí com nós aí e todos que está assistindo pela internet e nós só temos 
que agradecer o nosso Deus  Porque Deus sempre abençoando nós sempre protegendo nós  Nós só 
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temos que louvar o nosso Deus eu queria falar a gente ficou por último não sobra para nada para a 
gente tá falando mas como o vereador Danilo falou ali hoje eu fui levar meu filho também para 
creche hoje já estava com segurança lá a gente fica mais alegre pelo serviço nosso prefeito que foi 
rápido  colocando segurança na nossa escola uma coisa muito boa também vi lá no Porto Ubá  hoje 
queria falar também sobre o projeto 1.244 que vai ser vai para comissão Presidente não é para 
comissão do farmacêutico lá que vai ter uma vaga é muito importante porque eu mesmo se o 
tempo atrás O Fabiano pegou umas férias e lá no Porto Uba ficou assim quem poder atender o povo 
e todo mundo cobrando eu que não tinha jeito de pegar remédio e só tinha a Carol aqui para estar 
atendendo Lidianópolis então foi um sufoco muito grande para o nosso município e não é culpa do 
prefeito mas todo funcionário merece o seu é férias  merece ficar os dias descansando então foi 
muito corrido é uma coisa muito importante o nosso município principal queria também dar uma 
cobrada no nosso prefeito nosso Vice Prefeito sobre a cadeira dentista e no porto Ubá tá me 
cobrando da cadeira que foi listrada já foi para licitação já era para ter chegado dá uma cobrada no 
nosso prefeito aí dá uma agilizada para nós poder levar o dentista lá no nosso posto de saúde que tá 
reformado tá coisa mais lindo do mundo e nós tá precisando dentista eu queria falar sobre o Karatê 
também karatê foi troca de faixa quero Josinel eu estava lá junto com meu filho meu filho também 
foi trocar de faixa e daqui a Rosa e Odair me convidou para tá ajudando a barraca não pude 
expliquei para isso porque eu não estava no jogo que fica ruim para gente meu filho tá lá no karatê 
e a gente lá no mês na trocação da faixa eu fiquei meio assim meio sentido queria estar junto com 
você lá no jogo mas não deu para ficar do meu moleque mas foi uma benção também negócio do 
karatê lá todo mundo trocou a sua faixa esforçou  para ter conseguido essas faixa todo mundo se 
esforçou o Jorge o chefe lá do karatê lá também que entrega a faixa lá o Jorge vontade dele tá 
ajudando esse jovem porque isso é uma mais à vontade porque se não tiver vontade não consegue 
fazer o que ele faz tá treinamento para essas crianças principal lá no porto Ubá acho que tem umas 
20 e poucas crianças fazendo karatê e foi quase tudo para faixa laranja era tudo faixa amarela foi 
tudo pra faixa laranja Isso é coisa boa os nossos nossas crianças nossas crianças aí tentando esforçar 
para fazer um esporte muito grande também queria dar parabéns para o nosso deputado 400.000 
mil  para fazer a reforma ali da quadra ali  do esporte ficou coisa mais linda do mundo estava muito 
bonito eu fiquei de boca aberta pode falar assim bem caprichado eu quero dar para vim para o 
nosso prefeito vice-prefeito ficou muito bonita aquele esporte presente Deus abençoe a todos; 
Presidente CLAUDEIR GORDIANO, Nenhum Vereador mais inscritos Então nesse momento também 
vou fazer as minhas considerações finais inicialmente agradecendo a Deus pela vida e pela 
oportunidade de estar aqui nessa casa de leis representando a população lidianapolitana inicia a 
minha palavra prestando no meu sincero sentimentos a família do estudante Henrique que foi 
assassinado na última sexta-feira notícia Triste notícia Cruel doutor era aluno da nossa escola estava 
afastado mas estava na nossa rede estava no nosso quadro de alunos  uma tristeza muito grande 
então fica aí os nossos Sinceros sentimentos a todos os familiares sobre segurança na escola já 
estava anotado aqui minha primeira pauta da fala dessa noite muito feliz muito contente de como 
se desenvolveu esse processo triste pelos últimos acontecimentos no Brasil e no mundo até o último 
agora na cidade de Cambé aqui no estado do Paraná mas feliz de como se desenvolveu a situação da 
segurança escolar dentro do nosso município os pais diante daquele momento preocupados de 
forma compreensível com a situação da segurança na escola reivindicaram uma reunião com o 
Executivo com representantes do legislativo e assim foi feito e lá foi colocada algumas possibilidades 
e uma delas foi a contratação de uma de uma empresa especializada na insegurança escolar e hoje  
na segunda-feira hoje um dia histórico dia 26/06 iniciou a empresa começou a operar dentro do 
nosso município e nós ficamos muito contente é quando eu cheguei levar minha filha e ver que tem 
um segurança na porta da escola a única escola que hoje não aconteceu não teve segurança foi no 
Pingo de Gente porque um funcionário acabou tendo problema mas será contratado o outro já tá 
tudo sendo providenciado então é muito importante a gente ter de extrema importância a gente ter 
essa segurança nos momentos  que nós estamos passando aproveitando esse tema segurança eu 
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quero comentar também com vocês sobre a segurança na nossa cidade de Lidianópolis eu tive 
conversando com o nosso executivo e ele me passou a informação que na última reunião com 
comandante da Polícia ficou acordado que a partir do início de setembro Vereador Mineiro a partir 
de setembro agora foi feito uma parceria aí com a Prefeitura vai estar sendo feito algumas 
melhorias  aqui na Delegacia de Lidianópolis e nós vamos ter um efetivo só para cidade de 
Lidianópolis com a viatura 0 km isso foi prometido tem uma parceria aí um apoio aí do nosso 
deputado estadual Alexandre Cury nessa demanda trabalhou aí incansavelmente sobre essa questão 
da Segurança Pública de Lidianópolis então eu vejo como uma excelente notícia para nossa 
população e eu sempre deixo claro aqui esse problema não ah mas já devia ter colocado esse tempo 
se a gente sabe vem cobrando mas nós sabemos também que isso é nível de Paraná nível de Paraná 
esse problema e graças a Deus nós temos essa notícia aí para Lidianópolis sobre o evento no ginásio 
de esportes a troca de faixas do karatê eu também quero fazer as minhas considerações achei 
maravilhoso que evento brilhante e ver as famílias lá participando  No momento eu disse lá no 
momento da minha fala não é parabenizei todos os vereadores pela parceria Harmonia aí com o 
Executivo tudo que passa referente ao karatê dentro dessa casa de leis nós aprovamos viagens para 
competições para Curitiba os vereadores estão aqui prontamente aprovando todo o apoio a essa 
modalidade de esporte dentro do nosso município e eu disse lá no momento da minha fala que 
Lidianópolis respira o esporte aí que bacana entrar dentro daquele ginásio esporte com aquela 
reforma maravilhosa e ainda não está pronto tem mais algumas coisas para terminar lá naquela 
reforma mas o ginásio estava lá toda a população os nossos visitantes parabenizando ficou lindo. 
Então esse é dinheiro público sendo bem investido inclusive eu já quero lembrar que eu a vereadora 
rosa e o Vereador Fabinho tivemos lá eu liguei para o secretário de esporte ele foi lá abrir o ginásio 
nós fizemos uma vistoria para tá analisando toda a questão ali o dinheiro investido e a qualidade 
que estava ficando aquele ginásio esporte esse é o nosso papel de vereador tá visitando fiscalizando 
é Lembrando que foi investido ali 474.326,12 naquela reforma excelente provavelmente mais algum 
da contrapartida do município aí para tá fazendo mais algumas coisas ali que vai ficar 100% nas 
esportes para diversas competições aqui dentro do município de Lidianópolis em breve para o meio 
do ano aí como eu disse Lidianópolis respira Esporte nós vamos ter um evento uma etapa do 
campeonato paranaense de truco dentro do município de Lidianópolis Claudinho conhecido como 
Claudinho da Zana inclusive meu primo já tem nos procurado nós vamos estar fazendo uma reunião 
aí juntamente com a secretário de esporte Prefeito e mais alguns vereadores que interessarem para 
tá trazendo essa etapa do campeonato paranaense de truco aqui em Lidianópolis né eu tenho uma 
indicação aqui dentro da casa é para estar trazendo uma etapa do paranaense de karatê aqui em 
Lidianópolis  tá aí registrado minha indicação não me recordo número agora mas a indicação tá feita 
e foi aprovada aqui nesse Plenário é nós temos também um evento para acontecer aí 
provavelmente no mês de novembro sobre carros antigos e rebaixados então já tem esse evento aí 
sendo encaminhado também faz parte do Esporte e que bacana nessa diversidade  não é só o 
futebol domingo ali todos parabenizaram o AE segunda Vitória no campeonato um excelente 
projeto com apoio da nossa população com o apoio da câmara do executivo principalmente dos 
empresários da nossa cidade da região é um projeto maravilhoso mas não é só futebol dentro do 
Lidianópolis é nós temos diversas modalidades acontecendo e o vereador André colocou Muito bem 
quero reforçar quando eu vi a delegação de Lidianópolis entrando ali juntamente com o mestre 
Jorge, Adriene fiquei muito feliz em ver que nós não temos atletas no karatê só da sede nós temos 
atletas aí de Vila um Vila dois e do Porto Ubá em grande número Vereador André foi uma demanda 
que nós também erguemos essa bandeira para que levasse o Karatê para o distrito de Porto uba 
inicialmente até teve um pensamento será que só vão começar será que vão dar sequência porque 
tem toda uma organização por trás disso aí e graças a Deus ontem eu vi ali os atletas inclusive 
alunas da Escola Benedito Serra ali no exame de faixa excelente muito importante isso aí sobre a 
indicação 035 2023 eu fiz ela tramitou na sessão passada e a matéria era longa extensa pauta eu 
acabei deixando para hoje que a caçamba social, caçamba de coleta de Entulhos a Caçamba social tá 
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providenciando são diversas solicitações de munícipes o que que acontece pessoa quebra lá um 
canto de uma calçada doutor ou ele tem um resto de telha um resto de tijolo ele vai alugar uma 
caçamba para ir lá colocar esse resto claro se torna caro por contribuinte para o cidadão então se 
nós não tivermos caçamba suficiente vamos estar pensando se planejando comprando mais 
caçamba vamos colocar o exemplo lá do bairro Vila Gui Zelina onde eu resido deixa uma caçamba lá 
à disposição por um período para toda a população daquele bairro  que não fique longe para 
ninguém o cara tem lá um resto de entulho ele coloca na carriola e leva lá aí a opção dele  qual que 
ele acha mais fácil colocar na gaiola levar até lá ou contratar uma caçamba aí fica a critério né 
Mineiro Então nós vamos estar dando condições e pensando nisso aí também avançar para os 
demais né Entulhos aí por exemplo um sofá velho a pessoa tirar vai deixar na frente da casa do lado 
da calçada fica feio fica feio é por mais que tenha data Tá linda de que passa a coleta a pessoa acaba 
mudando saindo de mudança e sobra lá móveis velho vai deixar lá na calçada na frente da casa isso 
é feio fica feio para nossa cidade então tendo essa caçamba social vai levar aonde dentro da 
caçamba aí vem o caminhão e coleta então essa era a minha indicação sobre a 036 Mineiro sobre a 
sua indicação parabéns eu reforço que Mineiro que eu também foi procurado para diversas mães 
sou diretor lá da escola dos alunos que embarcam ali naquele local. Onde eu moro para ir para lá 
excelente indicação eu não fiz Mineiro indicação mas a gente conversou também com prefeito e 
excelente documentou  Parabéns pela indicação e o que o prefeito passou para mim na época 
inclusive ele mostrou para mim o desenho a maquete dos pontos que serão construídos dentro de 
Lidianópolis todos de alvenaria excelente Ele me mostrou o projeto vai ser construído dentro da 
cidade esses pontos para fazer o transporte dos alunos principalmente dos alunos que estudam aqui 
dentro de Lidianópolis as criancinhas do municipal dia de chuva de frio de Garoa para não precisar 
atravessar a cidade lá vai ter o transporte dentro da nossa cidade tá se organizando para iniciar esse 
transporte após o recesso escolar agora do mês de Julho então se tudo correr bem após as férias a 
gente vai estar cobrando acompanhando isso aí então daí vai ter também Mineiro esses pontos de 
ônibus excelente convite cronograma soletrando foi lida aqui nessa casa à noite os vereadores 
ouviram aí as vereadoras que que acontece soletrando a etapa final é no final do ano no mês de 
dezembro do qual nós já fomos procurados aqui pelas pela secretária de educação juntamente com 
as coordenadoras pedagógicas do município e nós prometemos um brinde nós vamos estar 
ajudando aí com recurso próprio dos vereadores um brinde aí para soletrando então a gente cobrou 
aí esse cronograma solicitamos esse cronograma das etapas que vão ter no decorrer do ano o 
vereador e a vereadora que tiver disponibilidade de participar só entrar em contato com o Uilliam 
Beiramar aí até o cronograma de Exposição Opa hoje vai ser lá no Hercília vou acompanhar lá essa 
etapa do Soletrando tá convidado pode chegar lá então estendemos aí o convite para todos os 
vereadores e vereadores bacana e agradecemos aí Departamento de Educação do nosso município 
pela consideração é aproveita esse momento também para estar convocando a sessão 
extraordinária para quarta-feira agora dia 28/06 às 18 horas então nós temos um projeto aí que ele 
precisa  estava em regime de urgência na casa nós precisamos fazer a segunda votação desse 
projeto e se tiver mais algum projeto aí que os vereadores tiveram um tempo para tá analisando e 
dando os pareceres favoráveis né a gente já coloca também nesse momento em votação as casas do 
Porto Ubá me lembraram aqui foi a vereadora rosa que trouxe é para estar lembrando aqui das 
casas iniciou a construção das casas do porto Ubá e na visita que nós fizemos aí nós fizemos um 
turno na sexta passada e o Vereador Fabinho Vereador a rosa nós passamos também lá no início da 
construção das casas de Porto Uba muito feliz André por essa Conquista você tem grande 
participação nesse aí também naquela população merece tá mais de 20 anos sem construção de 
casas lá e nós tivemos lá no pontapé inicial da construção daquelas casas Parabéns aí o nosso 
executivo conseguimos colocar em prática esses projetos sobre o parquinho a Rosa também que me 
passou esse aqui foi o Beira Mar trouxe exatamente tem mais alguns brinquedos que vão estar 
ocupando esse Parque Infantil tá chegando não é só avião  vai tá chegando helicóptero também viu 
possivelmente possa vim disco voador também tá vendo avião helicóptero então tudo esse 
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brinquedo aí da parte aérea doutor que vão ser instalado também provavelmente ainda tá sendo 
analisado aqui nesse espaço aqui próximo da feira  tudo isso aí em prol as crianças a qualidade de 
vida das crianças de Lidianópolis mais uma vez aí parabéns para o nosso executivo carinho aí com as 
nossas crianças do município tenho dois convite aqui também chegou aqui é da décima terceira 
conferência Municipal de assistência social tema central reconstrução do suas é essa pronúncia 
secretária do suas ou suas que temos e o suas que queremos é a pauta décima terceira conferência 
dia 27 de junho de 2023 então é amanhã o horário 8 horas da manhã local centro de eventos em 
Lidianópolis Paraná eu estou vendo aqui a programação Bem recheada diversas palestras tem um 
credenciamento inicial o coffee break excelente diversas palestras aqui então parabéns a toda 
organização e obrigado pela consideração com essa casa e com os nossos vereadores oficie esse 
número 229 também excelentíssimo presidente vimos por meio desse convidar vossa excelência e 
sua digníssima família para participarem conosco do arraiá da Educação de Porto Uba que 
acontecerá no dia 28/06 quarta-feira a partir das 18:30 local quadra de esporte será uma honra para 
toda equipe da secretaria de educação escolas municipais Hercília Camargo e ele é meio 
sementinhas do Ivaí serviço de convivência fortalecimento de vínculo Escola Estadual do campo 
Benedito Serra de perturbar contar com a presença dos Nobres vereadores e vereadores sendo que 
nos apresenta para o momento enfiamos votos de elevação de time em consideração o Secretária 
Municipal de Educação Elaine Alves Dias não esqueci de nada acredito que seria esse 
encaminhamento então nesse momento desejo uma excelente semana a todos os nossos munícipes 
aos companheiros que nos acompanham ao vivo aí pelas redes sociais pelo Facebook desejar uma 
semana abençoado a todos e a todas e nesse momento declaram encerrado a vigésima primeira 
sessão ordinária do dia 26 de Junho do ano de 2023.   E, nada mais havendo, encerrou-se a presente 
Sessão, cuja ata foi gravada e transcrevida por mim, Claudiomiro Domingos Honorato, assessor 
administrativo e será afixada em Edital para análise e aprovação, assinada pelo Presidente, 1º 
Secretario e os demais vereadores.  

 
 

 

        CLAUDEIR GORDIANO  ODAIR JOSE BOVO 
                 Presidente       1º Secretario 
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